



BUPATI BOGOR

**S A M B U T A N
PADA UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL 17 BULAN FEBRUARI 2018
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

Senin, 19 Februari 2018

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

**- HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA
HORMATI.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA KESEMPATAN INI KITA MASIH DIBERIKAN KESEHATAN DAN KEKUATAN UNTUK MELAKSANAKAN UPACARA YANG RUTIN KITA SELENGGARAKAN SETIAP TANGGAL 17 SETIAP BULAN, NAMUN MENINGAT TANGGAL 17 BULAN INI JATUH PADA HARI LIBUR, MAKA

PELAKSANAAN UPACARA PADA BULAN INI
DILAKSANAKAN PADA HARI SENIN TANGGAL 19
FEBRUARI 2018.

KIRANYA KITA SAMA-SAMA BERHARAP,
RUTINITAS PENYELENGGARAAN UPACARA INI TIDAK
DIPAHAMI SECARA TERBATAS SEBAGAI
PENGULANGAN, AKAN TETAPI SEYOGIANYA DISIKAPI
SEBAGAI JALAN KEBANGKITAN UNTUK MEMPERBARUI
KEMBALI SEMANGAT KERJA DAN SIKAP DISIPLIN
DALAM PELAKSANAAN TUGAS, KARENA TANPA
KEDISIPLINAN YANG KUAT UNTUK MENJALANKAN
TUGAS, APARATUR SIPIL NEGARA AKAN
KEKURANGAN DAYA UNTUK MEMBERIKAN
PELAYANAN PUBLIK TERBAIK BAGI MASYARAKAT.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA MEKANISME
DAN TAHAPAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN
DAERAH TAHUN 2019 TELAH SAMPAI PADA TAHAPAN
FORUM PERANGKAT DAERAH YANG DILAKSANAKAN
UNTUK MEMASTIKAN PENYELARASAN USULAN
TEKNOKRATIK DAN PARTISIPATIF SERTA PENAJAMAN

RANCANGAN AWAL RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH.

SAYA BERHARAP, DOKUMEN PERENCANAAN PERANGKAT DAERAH YANG TELAH DISUSUN SEBAGAI HASIL FORUM PERANGKAT DAERAH TERSEBUT BENAR-BENAR TELAH SESUAI DENGAN PREDIKSI KEBUTUHAN MASYARAKAT, KARENA TANTANGAN KE DEPAN ADALAH BAGAIMANA MENJADIKAN PERANGKAT DAERAH SEBAGAI PENGAMPU, PENGAYOM DAN PELAYAN MASYARAKAT DALAM BIDANG URUSAN MASING-MASING.

RENCANANYA, PADA AKHIR BULAN FEBRUARI INI KITA AKAN MELAKSANAKAN MUSRENBANG TINGKAT KABUPATEN BOGOR GUNA MEMADUKAN SELURUH USULAN HASIL MUSRENBANG KELURAHAN, MUSRENBANG RKPD DI KECAMATAN DAN POKOK-POKOK PIKIRAN DPRD SERTA HASIL DARI FORUM PERANGKAT DAERAH. UNTUK ITU SAYA MINTA AGAR SEMUA PIHAK YANG BERKOMPETEN BENAR-BENAR MEMPERSIAPKAN PELAKSANAANNYA AGAR PERENCANAAN PEMBANGUNAN TAHUN 2019 BENAR-BENAR MENCERMINKAN HARMONISASI DAN

KEPEKAAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR TERHADAP LOKUS PEMBANGUNAN DAERAH DI SEMUA TINGKATAN.

SELANJUTNYA, DALAM KAITANNYA DENGAN PELAKSANAAN APBD TAHUN 2018, PADA KESEMPATAN INI SAYA MENINGATKAN AKAN PENTINGNYA PEMENUHAN KEWAJIBAN PENGINPUTAN DAN PENGUMUMAN RENCANA UMUM PENGADAAN OLEH SELURUH PENGGUNA ANGGARAN DI SELURUH PERANGKAT DAERAH SEBAGAI SALAH SATU LANGKAH PERCEPATAN DAN KETEPATAN PELAKSANAAN PENGADAAN BARANG DAN JASA DALAM PELAKSANAAN PROGRAM/KEGIATAN STRATEGIS, MENINGAT KITA AKAN SEGERA MEMASUKI BULAN KETIGA DI TRIWULAN I TAHUN ANGGARAN 2018.

KITA JUGA SEDANG MENJALANI AGENDA PELAKSANAAN PEMERIKSAAN INTERIM ATAS LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH TAHUN ANGGARAN 2017 OLEH BADAN PEMERIKSA KEUANGAN PERWAKILAN PROVINSI JAWA BARAT MULAI TANGGAL 12 FEBRUARI 2018 SAMPAI DENGAN 18 MARET 2018. UNTUK ITU, KEPADA SELURUH

PERANGKAT DAERAH, SAYA MINTA AGAR MEMFASILITASI DAN PROAKTIF MENDUKUNG SELURUH TAHAPAN PEMERIKSAAN DIMAKSUD SERTA MENDAMPINGI PENYAMPAIAN PERMINTAAN DATA DAN DOKUMEN-DOKUMEN ATAS PEMERIKSAAN INTERIM LKPD KABUPATEN BOGOR TAHUN ANGGARAN 2017 DI SETIAP PERANGKAT DAERAH.

PARA PESERTA UPACARA DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

TAHUN 2018 INI MERUPAKAN TAHUN POLITIK BERKAITAN DENGAN PENYELENGGARAAN PILKADA SERENTAK UNTUK MEMILIH GUBERNUR/WAKIL GUBERNUR JAWA BARAT DAN BUPATI/WAKIL BUPATI BOGOR MASA BAKTI TAHUN 2018-2023.

SELURUH TAHAPAN PENDAFTARAN, VERIFIKASI SYARAT DAN PENETAPAN PASANGAN CALON TELAH KITA LALUI DAN PADA TANGGAL 13 FEBRUARI LALU KITA TELAH MENYAKSIKAN PENGUNDIAN NOMOR URUT PASANGAN CALON GUBERNUR/WAKIL GUBERNUR JAWA BARAT DAN BUPATI/WAKIL BUPATI BOGOR TAHUN 2018. KEMUDIAN, MULAI TANGGAL 15 FEBRUARI SAMPAI DENGAN TANGGAL 23 JUNI

MENDATANG KITA MEMASUKI MASA KAMPANYE, DIAWALI DENGAN DEKLARASI TOLAK DAN LAWAN POLITIK UANG SERTA POLITISASI SARA YANG DISELENGGARAKAN PANWASLU KABUPATEN BOGOR.

DALAM HAL INI, SAYA TEGASKAN AGAR SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA TANPA KECUALI TETAP MENJAGA NETRALITAS DENGAN TIDAK BERPIHAK KEPADA KELOMPOK TERTENTU, BAIK DALAM MEMBERIKAN LAYANAN PUBLIK, MAUPUN DALAM MENJALANKAN TUGAS-TUGAS LAINNYA SELAMA BERLANGSUNGNYA TAHAPAN – TAHAPAN PILKADA SERENTAK 2018. JAGA KOMITMEN DAN JANGAN TERLIBAT DALAM KEGIATAN POLITIK PRAKTIS YANG DAPAT MENDATANGKAN SANKSI SERTA MENURUNKAN KEPERCAYAAN MASYARAKAT TERHADAP PEMERINTAH.

SELAIN ITU, DALAM MASA KAMPANYE INI SETIAP APARATUR SIPIL NEGARA JUGA HENDAKNYA TURUT BERUPAYA MENJAGA KONDUSIVITAS WILAYAH SERTA MENGANTISIPASI SETIAP KEMUNGKINAN TERJADINYA PELANGGARAN YANG BISA MEMICU KONFLIK DI TENGAH MASYARAKAT. BERIKAN EDUKASI KEPADA

WARGA MASYARAKAT DI LINGKUNGANNYA MASING-MASING AGAR MENAHAN DIRI DARI CARA-CARA BERKAMPANYE YANG TIDAK BERETIKA DAN BERPOTENSI MERUSAK SENDI-SENDI KEHIDUPAN BERMASYARAKAT.

PARA PESERTA UPACARA DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

BEBERAPA WAKTU TERAKHIR INI CUACA KABUPATEN BOGOR CENDERUNG KURANG KONDUSIF, DITANDAI DENGAN CURAH HUJAN YANG CENDERUNG TINGGI DI SEBAGIAN BESAR WILAYAH, BAHKAN PADA BEBERAPA TEMPAT DIIKUTI BENCANA ALAM GEMPA, BANJIR DAN LONGSOR.

UNTUK ITU, SAYA MINTA AGAR SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN MENINGKATKAN KEPEDULIAN DAN JIWA KORSA UNTUK MEMBANTU MASYARAKAT YANG TERTIMPA BENCANA SERTA MENINGKATKAN KEWASPADAAN DAN BERPERAN AKTIF DALAM PENGURANGAN RISIKO BENCANA, ANTARA LAIN DENGAN MENGEDEPANKAN FUNGSI PENCEGAHAN DINI MELALUI BERBAGAI KEGIATAN SOSIALISASI TENTANG KERAWANAN BENCANA DAN

CARA MENANGGULANGINYA DENGAN TEPAT, CEPAT
DAN AKURAT.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA
SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA
SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN
BIMBINGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR
TTD
NURHAYANTI**